



日吉小だより

ひとや自然を大切にする子

よく考え、進んで学ぶ子

しん身ともに健康で、

最後までやり抜く子

令和4年11月1日

日吉小学校 第8号

発行責任者

校長 川島 康代



仲間と共に 心を合わせ 勝利をつかめ

10月15日(土)秋季大運動会が行われました。開会式後には、日吉水上地区社会福祉協議会様より、記念品を贈呈していただきました。応援団の手袋等、運動会に役立つものを購入させていただきました。今年もありがとうございました。



全校で行うラジオ体操前に、児童たちへのサプライズとして、ながランに登場してもらいました。突然現れたながランに、児童たちは驚いていましたが、とてもうれしそうな顔で、一生懸命ラジオ体操を行いました。もちろん、ながランにもほめてもらいました！



児童たちが考えた今年のテーマは「仲間と共に 心を合わせ 勝利をつかめ」ですが、本校職員の間にも運動会へのテーマがありました。それは「皆さんに『見せる・楽しんでもらう』運動会」です。それぞれの学年が工夫を凝らしながら競技やダンス等に取り組んできました。その気持ちに児童たちも応えてくれました。特に、応援合戦やYOSAKOIソーランは、本当にすばらしい出来栄であったと自慢できます。児童たちの真剣なまなざしが、見ている側の心まで届き、たくさんの皆様が感動したのではないのでしょうか。児童たちの成長がおおいに見えた運動会でした。

お忙しい中、最後までご家族の皆様にご覧いただき、ありがとうございました。来賓として、多くの地域の皆様にもお集まりいただきましたことも、運動会を盛り上げていただきました。心から感謝申し上げます。



長柄町の美味しいお米を届けていただきました

10月20日(木)、農業委員長の近藤様と産業振興課の関様が来校され、5年生が田んぼで収穫したお米(もち米)を届けてくださいました。初めて田植えと稲刈りを体験した児童も多く、よい思い出として心に残りました。新型コロナウイルス第8波が懸念される状況ゆえに、残念ながら12月の餅つきは中止しましたが、5年生はいただいたお米を使った調理実習を近々行う予定です。



スクールバス運行時刻表は、配付文書をご覧ください。ホームページにも掲載しています。

芸術家文化交流で、谷桃子バレエ団の皆様が来校！ ～「白鳥の湖」を鑑賞～

10月21日（金）、文化庁が推奨する芸術家文化交流事業の一環として、谷桃子バレエ団の5名の方をお迎えし、体育館にてバレエ体験・バレエ鑑賞を行いました。

前半は、3～6年生が、講師の先生のご指導のもとストレッチを行い、体と心をほぐしました。児童たちは、先生のお手本を見ながら難しいポーズにも挑戦したり、手足のポジションを学んだりしました。手足のポジションの名前を言いながら、一つ一つポーズを確認しました。パイプ椅子をバーの代わりにしたバーレッスンでは、ルルベ(つま先立ち)でふらつく児童もいましたが、難しい立ちポーズや足上げにも熱心に取り組みました。

後半のバレエ鑑賞、「白鳥の湖」の実演は、全校で、第2幕グランアダージオの場面を鑑賞しました。全校児童が、固唾を飲んで、幕が上がるのを待っていましたが、いざ幕が開き、二人のバレエダンサーが登場すると、会場にいる全員がステージ上の美しい2人に釘付けとなり、初めて見るバレエの世界に引き込まれていきました。児童たちは、しなやかで優雅な手足の動きや、伸びのあるジャンプや回転に感動していました。鑑賞後の感想でも「きれいだった。」「バレエダンサーがかっこいい！」「もっと見たい。」と、バレエの魅力を十分に堪能したようでした。

この日のために準備してくださった、谷桃子バレエ団の皆様や子ども劇場千葉県センターの皆様にご感謝申し上げます。児童たちの笑顔には、満足感が感じられました。いい体験ができてよかったですね！



長生郡市小学校音楽発表会が3年ぶりに開催 ♪「名探偵コナン メインテーマ」♪

10月26日（水）長生村文化会館で、長生郡市小学校音楽発表会が行われました。感染症対策のため、保護者や一般客の入場はできませんでしたが、日吉小学校器楽部の児童19名が、他校の児童の前で、一生懸命に練習してきた力を発揮し、「名探偵コナン メインテーマ」を上手に演奏しました。服装は白いシャツと赤い蝶ネクタイ、「名探偵コナン」をイメージしたメガネをかけるなど、そりの衣装も印象に残りました。部活動開始時に初めて楽器を触ったという児童も多かったのですが、これまでの練習の成果を発揮することができていました。11月3日（木）9時50分頃より、農林商工まつりでも、器楽部が演奏をする予定です。（雨天により農林商工まつりが中止の場合は、本校体育館で演奏を行います。）



心配なことがある時は☎ 電話 35-2507 日吉小学校

【学校生活相談 窓口】いじめ・セクハラ・パワハラ・体罰 相談窓口 森教頭・加藤養護教諭・桑垣教諭
スクールカウンセラー 前田早苗 11月の来校日 2日（水）・16日（水）予約制 ★いつでもご相談ください。